



www.mg.co.id

Hasil Istimewa Roma di Liga Derby

ROMA (IM) - AS Roma perkasa di laga Derby della Capitale kontra Lazio pada lanjutan Liga Italia, di Stadion Olimpico, Senin (21/3) dinihari WIB. Roma menang 3-0 lewat Tammy Abraham (1' dan 22') dan Lorenzo Pellegrini (40').

Hasil ini membuat Roma naik ke urutan kelima klasemen Liga Italia dengan 51 poin. Sementara Lazio melorot ke posisi keenam dengan 49 poin. Pelatih Roma, Jose Mourinho tentu saja merasakan hari yang sangat istimewa. Pelatih asal Portugal itu juga memberikan apresiasi kepada para pemain Giallorossi.

"Hari yang benar-benar istimewa, rasanya seperti semua yang kami kerjakan dan persiapan, para pemain mengerahkan semuanya ke lapangan. Lazio mencoba untuk mendapatkan hasil yang lebih baik di babak kedua, bermain dengan kebanggaan tim dalam derby, tetapi mereka tidak pernah benar-benar mengancam dan lagi-lagi pasukan saya pantas mendapatkan pujian untuk ini," kata Mourinho kepada DAZN.

Khususnya bagi Tammy Abraham, tambahan dua gol membuatnya mencetak rekor. Dalam catatan talkSPORT, striker 24 tahun asal Inggris itu

kini sudah menjadi pemain paling subur dalam musim debut di AS Roma dengan torehan 22 gol. Ia mematahkan rekor dua striker legendaris klub, yakni Gabriel Batistuta dan Vincenzo Montella.

Opa juga mencatat, ia mencetak gol tercepat dalam sejarah derby Roma di Serie A (pada detik ke-56) usai Mariano Izzo's (41 detik) saat melawan Catania pada 16 Februari 2014.

Abraham juga menjadi pesepakbola Inggris kedua yang bikin gol dalam derby Roma di Serie A setelah Paul Gascoigne untuk Lazio pada 29 November 1992. Dan ia membukukan sepasang gol tercepat (rentang 22 menit) dalam laga Serie A untuk pemain AS Roma semenjak Edin Dzeko melakukannya lawan Pescara pada 27 November 2016 (rentang 10 menit).

Selain itu ia sudah mencetak 15 gol Serie A musim ini, menyamai musim tersuburnya di Chelsea musim 2019/2020.

● vit



TAMMY ABRAHAM
Pemain AS Roma

AS Monaco Menambah Derita PSG

MONACO (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) menelan kekalahan saat bertandang ke markas AS Monaco dalam lanjutan Ligue 1, di Stade de Louis II, Minggu (20/3) malam. Les Parisiens yang tampil tanpa Lionel Messi (karena sakit) menyerah 0-3.

Tim tuan rumah membuka rekening gol pada menit ke-25. Bola sepolan back-heel Wissam Ben Yedder sukses menaklukkan kiper PSG, Gianluigi Donnarumma. Monaco mengandaskan keunggulan pada menit ke-68. Crossing Ben Yedder berhasil dimaksimalkan pemain pengganti, Kevin Volland, menjadi gol lewat tembakkannya.

Monaco mendapat hadiah penalti pada menit ke-81. Presnel Kimpembe melanggar Volland di kotak terlarang. Ben Yedder yang menjadi eksekutor penalti Monaco sukses menyorotkan bola ke gawang PSG.

Pelatih

Mauricio Pochettino mengakui hasil buruk itu masih ada imbas dari kekalahan dari Real Madrid. Hasil pahit ini memang didapat setelah 10 hari sebelumnya PSG didepak Madrid pada 16 besar Liga Champions dengan agregat 2-3.

PSG sebetulnya sempat mengalahkan Bordeaux 3-0 di Ligue 1 usai tiga hari dibekuk Madrid. Pochettino menilai saat ini masih ada luka yang belum terobati dari skuadnya.

"Jelas bahwa apa yang terjadi di Liga Champions sangat merugikan. Tim jelas perlu membebaskan diri dari ini. Ini menghalangi kami untuk menunjukkan penampilan terbaik. Jeda internasional seharusnya memungkinkan kami untuk mengubah mentalitas dan mengembalikan kami ke posisi semula. Kami harus kembali ke permainan dengan tanggung jawab yang ada dengan mengenaikan serangan ini," kata Pochettino di situs klub.

Terkait pertandingan, Pochettino menilai PSG seharusnya bisa mencuri keunggulan lebih. Namun, beberapa kesalahan sendiri menghukum PSG. "Saya kecewa dengan cara kami memulai pertandingan. Ini tidak bisa diterima. Di level kompetisi ini, Anda tidak bisa memulai pertandingan seperti yang kami lakukan," kata Pochettino.

Hasil ini tidak mengubah kedudukan PSG di puncak klasemen sementara Liga Prancis dengan 65 poin. Sementara itu, Monaco naik ke posisi tujuh dengan 44 poin. ● vit



WISSAM BEN YEDDER
Pemain AS Monaco



Sukacita pemain Barcelona saat mengalahkan Real Madrid.

Barcelona Mengamuk di Kandang Madrid

Barcelona begitu berbahaya saat menyerang dan menciptakan begitu banyak peluang. Mereka punya 18 tembakan dengan 10 yang mengarah ke gawang, berbanding 14 percobaan dan hanya empat yang on target dari Real Madrid.

MADRID (IM) - Barcelona mengamuk di kandang Real Madrid dalam lanjutan Laliga bertajuk El Clasico, Senin (21/3) dinihari WIB. Bermain di Santiago Bernabeu, Blaugrana menang dengan skor 4-0 lewat gol Pierre-Emerick Aubameyang (29' dan 51'), Ronald Araujo (38') dan Ferran Torres (47').

Los Blancos bermain minim kreativitas dan terlalu pasif. Absennya Karim Benzema di lini depan membuat Madrid kehilangan sosok tumpuan untuk menghubungkan permainan saat menyerang.

● vit

Barcelona begitu berbahaya saat menyerang dan menciptakan begitu banyak peluang. Mereka punya 18 tembakan dengan 10 yang mengarah ke gawang, berbanding 14 percobaan dan hanya empat yang on target dari Real Madrid.

Bahkan sejumlah peluang off target Barcelona bisa saja menjadi gol jika diselesaikan lebih baik. Salah satunya sepekan Aubameyang di depan gawang menyambut umpan silang Jordi Alba, yang berakhir melenceng ke kanan.

Hasil ini sekaligus menandai berakhirnya rentetan kemenangan Real Madrid atas Barcelona. Sebelumnya, Los Merengues selalu menang di lima El Clasico terakhir seluruh ajang.

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez mengesankan, ke-

menangan ini harus dinikmati. "Harus dinikmati dan dirayakan. Sudah lama klub ini tidak punya waktu untuk kegembiraan dan kali ini kami telah membuktikan bahwa kami sudah kembali. Dengan ide permainan ini Anda dapat bersaing. Kemudian kami memikirkan Sevilla. Kami harus terus bekerja, karena kami telah memenangkan satu pertandingan, tetapi itu bukan gelar," ujarnya.

Ini adalah kemenangan El Clasico pertama Xavi sebagai pelatih, setelah sebelumnya tumbang di semifinal Piala Super Spanyol. Dia tidak mau hasil manis ini membuat namanya dieliminasi. "Saya masih penula dan kemenangan ini menguatkan saya. Saya tidak ingin dipuji secara pribadi, ini adalah kemenangan tim. Saya ingin kejayaan bagi Barca," tegasnya.

Dilansir dari Marca, Xavi juga mengaku puas dengan penampilan para pemainnya dan berujar, pertandingan harusnya lebih sengit. "Padahal kami memprediksi laga akan berjalan ketat. Saya sangat bangga dan senang kepada para pemain," kata Xavi.

Ia menilai, timnya bermain baik dengan mendominasi

Januari lalu. Sumbangsih pemain 32 tahun itu terhadap perbaikan performa Barcelona di lapangan hijau pun begitu terasa.

Di pihak lawan, kekalahan itu membuat Carlo Ancelotti malu, hingga dirinya meminta maaf kepada para penggemar Los Blancos. "Kami tidak dikenali. Saya mengatakan kepada para pemain bahwa kekalahan ini adalah kesalahan saya. Saya sangat sedih dengan kekalahan ini, saya minta maaf untuk para penggemar, tapi saya harus tenang untuk laga berikutnya," kata Ancelotti, dilansir dari Marca.

Ancelotti juga menilai bahwa anak asuhnya bermain kurang impresif. Namun demikian, Ancelotti tak ingin membahas soal pertandingan tersebut. "Saya tidak memahaminya, tetapi saya tidak akan membahasnya karena saya tidak ingin membuat alasan. Kami bermain sangat buruk dan kami mendekati permainan dengan sangat buruk," ujar Ancelotti.

Hasil ini membuat Barcelona duduk di posisi ketiga dengan 54 poin dari 28 laga.

Madrid masih di puncak klasemen Liga Spanyol dengan koleksi 66 poin dari 29 pertandingan. ● vit

City Lawan Liverpool di Semifinal

MANCHESTER (IM) - Manchester City melanjutkan langkah ke semifinal Piala FA. Walau butuh waktu, The Citizens lolos dengan kemenangan meyakinkan 4-1 atas tuan rumah Southampton.

Bertanding di St. Mary's Stadium, Minggu (20/3) malam WIB pada babak perempatfinal, skuad besutan Pep Guardiola itu banyak menguasai bola sejak pluit dibunyikan, tapi Southampton menyulitkan dengan counter-pressing yang baik.

Raheem Sterling membawa Man City memimpin pada menit ke-12, namun tuan rumah menyamakan lewat bunuh diri Aymeric Laporte di masa injury time babak pertama. Skor 1-1 menutup babak tersebut.

City kembali direpotkan tekanan Soton di awal babak kedua. Namun Kevin de Bruyne membuat City unggul lewat eksekusi penalti pada menit ke-62. Lalu Phil Foden dan Riyad Mahrez lantas menegaskan kemenangan Man City pada menit

ke-75 dan 78.

Guardiola menyebut timnya kehilangan fokus pada fase akhir babak pertama, yang berujung gol lawan. Tapi para pemain bereaksi dengan baik di paruh kedua.

"Kami memulai dengan baik, selama 20-25 menit pertama. Tapi untuk 15 menit terakhir babak pertama, kami lupa untuk bermain, padahal tahu ini akan sulit karena Southampton adalah salah satu tim terbaik, paling rapi yang kami hadapi musim ini. Mereka mende-

sak dengan intensitas luar biasa, tapi gol yang masuk ke gawang kami adalah konsekuensi karena kami lupa bermain. Babak kedua jauh lebih baik, dalam hal sikap dan permainan," ungkap Guardiola kepada BBC.

Di semifinal, City akan berhadapan dengan Liverpool yang mengalahkan tuan rumah Nottingham Forest,

1-0 di City Ground, Senin (21/3) dinihari WIB. The Reds susah payah menaklukkan tim Championship lewat gol Diogo Jota

Laga semifinal lainnya mempertemukan Chelsea kontra Crystal Palace. Babak semifinal digelar mulai 16 April hingga 17 April 2022. Seluruh pertandingan digelar di Stadion Wembley, London. ● vdp



PHIL FODEN
Pemain Man City

Juve Berhasil Kalahkan Salernitana

TURIN (IM) - Juventus berhasil mengalahkan Salernitana 2-0 dalam lanjutan Liga Italia. Berlaga di Allianz Stadium, Minggu (20/3) malam WIB, Si Nyonya Tua meraih kemenangan lewat gol Paulo Dybala dan Dusan Vlahovic, yang semuanya terjadi di babak pertama.

Hasil ini menurut pelatih Massimiliano Allegri bisa mengobati luka Juventus usai kandas di Liga Champions. "Ini tidak mudah setelah kekalahan hari Rabu. Satu-satunya cara untuk melupakan semuanya adalah menang di laga ini," kata Allegri kepada DAZN.

Juventus masih di posisi keempat pada klasemen Liga Italia, namun saat ini berhasil menempel Inter yang ada di urutan ketiga. Juventus sedang mengumpulkan 59 poin dari 30 laga dan Nerazzurri 60 angka dari 30 pertandingan.

Si Nyonya Tua juga masih punya peluang naik peringkat andai terus meraih hasil manis. Jarak mereka cuma tertinggal empat poin dari Napoli di posisi kedua dan tujuh angka dari AC Milan selaku pemuncak klasemen.

"Kami sedikit lebih lelah setelah turun minum, namun bisa saja mencetak gol ketiga,

tetapi yang penting adalah meraih kemenangan dan sekarang untuk pertama kalinya kami terputus empat poin dari posisi kedua," kata Allegri.

Allegri juga bicara tentang masa depan Dybala, pasalnya saat ini belum ada kontrak baru yang disepakati oleh pihak Dybala dan Si Nyonya Tua. Hal ini dikarenakan Juventus ingin mengurangi gaji Dybala dalam kesepakatan kontrak baru. Pembicaraan sebetulnya mau dilakukan pada bulan lalu, namun batal karena pria asal Argentina itu sedang menjalani pemulihan cedera.

"Saya tidak tahu apakah dia akan menjadi pemain Juventus atau tidak, itu urusan klub. Kami sering berbicara dengan klub, bukan hanya Paulo yang kontraknya hampir habis, tetapi juga (Federico) Bernardeschi, (Mattia) De Sciglio, (Mattia) Perin dan (Juan) Cuadrado. Tugas saya adalah bekerja dengan baik di minggu-minggu terakhir musim ini. Saya bisa mengevaluasi pemain, tetapi ketika menyangkut kontrak, apa yang diinginkan para pemain, itu adalah elemen tandasnya. ● vdp



PAULO DYBALA
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com